

Calendario:

- Sábado 11 de octubre.
Visita del equipo de robótica al Tec de Monterrey a invitación de su equipo de robótica Roult.
- Miércoles 15 de octubre.
Rifa de procuración de fondos del equipo de robótica.
- Jueves 23 de octubre.
Visita al Museo del Desierto. Taller II.



Mensaje de la directora

Cuata Zarzosa

El próximo 11 de octubre se conmemora el Día Internacional de la Niña, instaurado por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 2011. Esta fecha nos invita a reconocer no solo los derechos de las niñas, sino también los desafíos que aún enfrentan en diferentes partes del mundo.

En nuestra comunidad educativa Montessori, este día cobra un sentido muy especial. La pedagogía de María Montessori nos enseña que cada niña es un ser en construcción, con una capacidad infinita de aprender, crear y transformar la realidad que la rodea. Cuando ofrecemos un Ambiente preparado, respetuoso y libre, abrimos la puerta para que cada niña pueda descubrir su potencial, desarrollar su autonomía y crecer con confianza en sí misma.

Creemos firmemente que educar a una niña es sembrar el futuro de la humanidad. Al apoyarlas y acompañarlas en su desarrollo integral, contribuimos a formar a las mujeres que serán madres, científicas, artistas, líderes sociales y ciudadanas comprometidas con un mundo más justo y sostenible.

Que este Día Internacional de la Niña sea para todas y todos un recordatorio de nuestro compromiso con su dignidad, su libertad y su grandeza interior. Reciban un saludo.

Capacitación de las y los Guías

Recibimos una capacitación sobre **Comunicación asertiva, docencia y servicio** como parte del programa de formación que el CMT ofrece para todo el personal de la institución.

El taller fue impartido por el Mtro. Francisco Javier Flores García, académico de la Ibero Torreón.

El objetivo fue dar a la comunicación, la importancia para que sirva a las y los Guías para enriquecer la relación con sus estudiantes.

Y que además tenga un propósito asertivo en relación con sus pares y con los padres de familia.

Esta capacitación permitirá mejorar la relación en los Ambientes entre Guías y alumnos, así como con los padres de familia.



Alumnos del Taller III visitan el museo Regional de La Laguna

Como parte de la actividad integradora que están llevando a cabo los alumnos de secundaria (Taller III), visitaron las instalaciones del Museo Regional de La Laguna.

La visita incluyó una plática con un arqueólogo que les explicó las características de los primeros pobladores de esta zona del país y la importancia que tiene la arqueología para recuperar la historia y dar identidad a nuestra región.

La visita al bosque Venustiano Carranza incluyó disfrutar de los tradicionales juegos de este lugar de esparcimiento.



Vive Montessori

A propósito de María Montessori

El estudio de María Montessori

El antiguo estudio de María Montessori se encuentra en la sede de AMI en Ámsterdam, Países Bajos, donde se conserva con un cuidado excepcional y atención al detalle. Muchos visitantes han comentado que entrar en el estudio y experimentar su atmósfera única es una experiencia profundamente conmovedora.

Las visitas son atendidas por miembros del equipo de AMI, quienes profundizan sobre aspectos relevantes del espacio en donde María Montessori concibió el legado educativo de su pedagogía.



"El niño crea sus propios movimientos y, una vez creados, los perfecciona"

María Montessori

¡Inscripciones abiertas!



8717215566



8712126093



/ColegioMontessoriTorreón

Síguenos



/ColegioMontessoriTorreón



/montessori_torreón



@montessoritorreon

